

COLOMBIA

ONU aboga por solución pacífica al conflicto colombiano

El presidente Juan Manuel Santos indicó que está abierto al diálogo con los representantes de la guerrilla.

BOGOTÁ.- El representante en Colombia de la Oficina del Alto Comisionado de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) para los Derechos Humanos, Christian Salazar, reiteró hoy su llamado a una solución pacífica al conflicto que vive el país suramericano tras el anuncio del grupo guerrillero Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) de que seguirá con las liberaciones de secuestrados.

En una rueda de prensa, en la que Salazar anunció su marcha de Colombia después de tres años en el cargo, reconoció que hablar del conflicto armado en esta nación es un tema "extremadamente sensible", informó Efe.

Por eso reafirmó la posición de la ONU de reclamar una salida negociada a la confrontación armada "por todas las vías que se pueda".

"La Alta Comisionada (Navi Pillay) siempre ha llamado a todas las partes a buscar una solución pacífica del conflicto armado interno de Colombia, por todas las vías que se pueda y en donde las dos partes del conflicto se sientan cómodas y quieran avanzar", aclaró el representante de la ONU.

Y reconoció que tanto a él personalmente como a la oficina de las Naciones Unidas en Colombia la muerte de cuatro secuestrados a manos de las FARC el pasado 26 de noviembre les "golpeó duramente", porque -aseguró- pensaban que se iba a "entrar otra vez en un período de, tal vez, más liberaciones".

Aún así, se mostró esperanzado en una salida al conflicto porque, afirmó, "el presidente de la República, Juan Manuel Santos, mantiene una línea de seguir siendo abierto al diálogo".

"Esto es positivo, porque lo que está mal para la sociedad civil y para nosotros, que trabajamos estos temas, es que la espiral de violencia siga, siga, siga", agregó.